

SIARAN PERS
UNTUK SEGERA DISIARKAN

PT Summarecon Agung Tbk.
Plaza Summarecon
Jl. Perintis Kemerdekaan No.42
Jakarta 13210, Indonesia
Ph. (021) 4714567
Fax. (021) 4892976
www.summarecon.com

Hello Tangerang!

Summarecon Kenalkan Kawasan Terbaru Dilengkapi 6 Danau dan Fasilitas Terkini di Summarecon Tangerang

PT Summarecon Agung Tbk (Summarecon), salah satu pengembang properti terkemuka di Indonesia kembali memperkenalkan pengembangan kawasan terbarunya. Berbekal pengalaman 49 tahun dalam mengembangkan kawasan berskala kota seperti Summarecon Kelapa Gading, Summarecon Serpong, Summarecon Bekasi, Summarecon Bandung, Summarecon Emerald Karawang, Summarecon Mutiara Makassar, Summarecon Bogor, dan Summarecon Crown Gading, kini mengembangkan kawasan ke-9: **Summarecon Tangerang**.

President Director PT Summarecon Agung Tbk, Adrianto P. Adhi menjelaskan, *“Memasuki usia ke 49 tahun, Summarecon terus berupaya memberikan kontribusi positif untuk perkembangan industri properti tanah air. Hal ini sejalan, dimana Industri Properti merupakan salah satu lokomotif pertumbuhan ekonomi yang dapat mendukung target pertumbuhan ekonomi nasional sebesar 8% yang telah dicanangkan oleh Presiden Prabowo Subianto. Kehadiran proyek township ke-9 yaitu Summarecon Tangerang merupakan respon terhadap permintaan pasar akan kawasan hunian di wilayah Jabodetabek. Momentum ini juga akan memperkuat bisnis Summarecon dengan mempercepat seluruh pengembangan guna memenuhi permintaan pasar.”*

Director PT Summarecon Agung Tbk, Sharif Benyamin menjelaskan, *“Summarecon telah mengembangkan kawasan utara dan timur Jakarta melalui kehadiran Summarecon Kelapa Gading, Summarecon Bekasi, Summarecon Emerald Karawang dan Summarecon Crown Gading. Kami melakukan pengembangan yang sama di wilayah Barat. Di samping Summarecon Serpong kini kami juga menghadirkan Summarecon Tangerang sebagai alternatif solusi untuk masyarakat yang ingin membeli hunian di Barat Jakarta.”*

Summarecon Tangerang hanya 200 meter dari Akses Tol Bitung, KM 26 Tol Jakarta Tangerang. Dengan waktu tempuh hanya 10 menit dari KM 18 Tol Jakarta Tangerang (Akses Tol Serpong), dengan mudah menjangkau Summarecon Serpong juga berbagai fasilitas pendidikan seperti Sekolah Terpadu Paha. Selain dengan kendaraan pribadi, kawasan ini juga mudah diakses dengan transportasi publik, bahkan rencananya juga akan dilintasi oleh MRT Fase 3 Jalur Cikarang - Balaraja.

Executive Director PT Summarecon Agung Tbk, Hindarko Hasan mengatakan, *“Summarecon Tangerang direncanakan bersama-sama dengan konsultan masterplan terpilih Andrew Watkins dari JZMK. Dengan pendekatan berdasar desain masterplan yang kuat, human experience berorientasi estetika kawasan, dan tentunya water engineering system, maka lahirlah konsep 6 danau yang menjadi pusat dari Summarecon Tangerang dan juga menjadi inspirasi terbesar untuk tagline Summarecon Tangerang: Six Lakes, One Vibrant City.”*

Summarecon Tangerang didesain sebagai kawasan yang dapat dengan nyaman diakses berjalan kaki (*walkable township*) sehingga penghuninya bisa hidup lebih sehat. Berjalan kaki ataupun bersepeda di Summarecon Tangerang akan sangat menyenangkan karena tersedia jalur terowongan khusus tanpa harus khawatir akan arus kendaraan saat melintasi jalan Bulevar.

Menjadi bagian dari kawasan hunian yang terintegrasi dan mengusung harmoni dengan alam, menghadirkan kesejukan melalui 6 buah danau, dan hunian hasil karya desain arsitektur yang indah. Selain itu beragam fasilitas juga akan segera dihadirkan untuk meramaikan kawasan, diantaranya **Summarecon Mall Tangerang** serta beragam fasilitas komersial lainnya yang telah hadir. Kebutuhan akan *lifestyle*, *wellness*, dan rekreasi bagi keluarga akan hadir dalam satu kawasan Summarecon Tangerang. Karena hal inilah Summarecon Tangerang memiliki tagline Six Lakes, One Vibrant City.

Peluncuran 2 Cluster Perdana

Launching perdana Summarecon Tangerang akan diadakan pada **30 November 2024** dengan penjualan cluster **Havena Lakes** dan **Briza Lakes**. Ditawarkan sebanyak 205 unit untuk cluster Havena Lakes dan 408 unit untuk cluster Briza Lakes dengan penjualan akan dilakukan secara bertahap. Kedua cluster ini berorientasi ke danau yang eksklusif dapat diakses hanya oleh penghuni Havena Lakes dan Briza Lakes. Semua cluster di

Summarecon Tangerang dilengkapi dengan fasilitas keamanan 24 jam, one gate system, clubhouse yang dilengkapi dengan kolam renang, ruang terbuka hijau, infrastruktur kabel bawah tanah yang tertata rapi.

Havena Lakes merupakan cluster kelas menengah atas yang diperuntukkan bagi keluarga mapan. Rumah-rumah di Havena Lakes berorientasi ke danau yang luas, bahkan sebagian unit Havena Lakes dengan jumlah yang sangat terbatas menghadap langsung ke danau. Dengan desain arsitektur yang mencerminkan kemapanan penghuninya. Desain ruang dalam rumah di Havena Lakes dengan *high ceiling* untuk aliran udara optimal, serta memiliki pilihan dengan lantai attic untuk menikmati pemandangan yang bebas dan indah.

Havena Lakes dilengkapi *clubhouse* dan *swimming pool*, dengan desain yang kental nuansa resor, seakan setiap hari terasa suasana liburan. Havena Lakes memiliki tipe 8x15 dan tipe 10x15 dengan harga mulai Rp 2 miliaran. Dan unit yang menghadap langsung ke danau dengan jumlah yang sangat terbatas terdiri dari tipe 10x18 dan tipe 12x18 dengan harga mulai Rp 4,7 miliaran.

Sedangkan Briza Lakes dirancang untuk keluarga muda yang dinamis. Semua rumah di Briza Lakes berorientasi ke danau, dengan beberapa unit rumah khusus yang memiliki view langsung ke danau. Desain arsitektur rumah di Briza Lakes mengikuti trend arsitektur saat ini, dengan ruang-ruang dalam yang *compact*, efisien namun tetap nyaman dan pas untuk penghuninya. Juga dilengkapi dengan pilihan lantai *attic* sebagai *skydeck* sebagai ruang bersantai. Club house di Briza Lakes tampil dengan ala beach club yang seru dan nyaman.

Briza Lakes memiliki tipe 5x12 dan tipe 7x12 dengan harga mulai dari Rp 940 jutaan, serta unit spesial tipe 7x16 yang memiliki *view* langsung ke danau, dengan jumlah unit yang sangat terbatas, dengan harga mulai Rp 2,5 miliaran.

Untuk informasi lengkap dan merasakan langsung nyamannya tinggal di Summarecon Tangerang, dapat berkunjung ke show unit melalui registrasi di Marketing Gallery Summarecon Tangerang dengan menghubungi nomor WA 0878 8452 8888, www.summarecontangerang.com, dan channel media sosial Summarecon Tangerang.

Tangerang, 30 Oktober 2024
Diterbitkan oleh:
Corporate Communication
PT Summarecon Agung Tbk
Telp. (021) 4714567
www.summarecon.com
E-mail: publicrelation@summarecon.com